



Maille à partir avec les autorités camerounaises qu'il dénonçait avec véhémence, Paul Chouta depuis son exil en Allemagne, s'est exprimé sur les raisons réelles de son départ du pays de Paul Biya.

Dans un contexte où ma sécurité était de plus en plus compromise, l'ONG Reporter Sans Frontières (RSF) m'a offert une bourse en Allemagne.

Ladite bourse porte sur des offres qui cadrent avec les programmes de RSF. Entre tentative d'assassinat, prison, enlèvement, filature et autres, j'en ai fait les frais.

Il faut rappeler que, dans sa mission qui est celle de protéger les journalistes et d'assurer la promotion et la défense de la liberté d'informer et d'être informé partout dans le monde, Reporter Sans Frontières m'a toujours soutenu dans mes moments les plus difficiles où je faisais face à toute sorte d'attaque dans le cadre de mon travail. Que ce soit pendant mes multiples agressions, mon séjour carcéral et que je sais-je encore, RSF a toujours été là, comme ils le font pour des journalistes en danger.

C'est l'occasion pour moi de penser également aux ONG comme le Comité pour la Protection des Journalistes (CPJ) qui m'a assisté, que ce soit sur le plan financier durant mon séjour carcéral et même lorsque ma vie était menacée, à Média Legal Defence Initiative, à Pen

International, à Front Line Defenders, à Tournons la page, à Américan Bar Association (ABA) etc, qui font feu de tout bois pour promouvoir la liberté d'expression.

J'ai donc quitté le cameroun, mais le cameroun ne m'a pas quitté.

Camerounais et camerounaises, je vous reviens bientôt pour qu'ensemble on relève les défis de l'Etat de droit et du bien être de notre peuple.
